



BIENESTAR DIGITAL A CARGO DE LUCÍA FAINBOIM

En el marco del Programa de Bienestar Digital Escolar, realizamos dos jornadas a cargo de Lucía Fainboim, centradas en USO responsable de la tecnología. Las familias y los alumnos de 6.º y 7.º grado participaron en espacios de reflexión y talleres sobre crianza digital, ciberbullying y hábitos saludables en línea. Continuamos construyendo una comunidad escolar más consciente y segura en el entorno digital.









iORGULLO COLEGIO RIVER!

Alumnos del colegio se destacaron en diversas disciplinas deportivas, representando con orgullo nuestros valores de esfuerzo, respeto y superación. Catalina Absi brilló en gimnasia artística en el Torneo Nacional Federativo, y Luna Brunacci obtuvo excelentes resultados en patín en el circuito metropolitano. Sebastián Perik participó Panamericano de Karate en Bogotá, logrando destacados resultados internacionales. Por su parte, Jazmín Portella fue reconocida en la Fiesta del Deporte del CARP por su compromiso y rendimiento en básquet.











DÍA INTERNACIONAL DE LA DISLEXIA

En el marco del Día Internacional de la Dislexia, los alumnos de sexto grado compartieron información y reflexiones para promover la comprensión y el respeto hacia las distintas formas de aprendizaje. Agradecemos a la Familia Luppani por su donación de materiales especializados que favorecen la inclusión Reafirmamos educativa. nuestro compromiso con una escuela donde cada niño y niña pueda desarrollar su máximo potencial.













VISITA EDUCATIVA AL CENTRO CULTURAL DE LA CIENCIA (C3) - 6° GRADO

Los alumnos de 6º grado visitaron el Centro Cultural la Ciencia (C3) en el marco del proyecto interdisciplinario "Museo del Futuro: Archivo de lo que vendrá". A través de propuestas interactivas, exploraron temas vinculados con el tiempo, el azar y la información, fortaleciendo la curiosidad científica y el pensamiento crítico. Fue una experiencia que unió aprendizaje, exploración y trabajo colaborativo en una jornada llena de imaginación y ciencia.









2°GRADO ENTREVISTA A LA PERIODISTA AGUSTINA KÄMPFER

Los alumnos de segundo grado exploraron cómo se crean y difunden las noticias en distintos medios, aprendiendo sus partes y la importancia de la información. Realizaron diversas actividades sobre textos informativos y el funcionamiento de los diarios. Como cierre, recibieron la visita de la periodista Agustina Kämpfer, con quien conversaron y compartieron sus aprendizajes.









CAMPAMENTO 6° GRADO

Los alumnos de 6.º grado disfrutaron de su campamento con actividades recreativas al aire libre, como tirolesa, escalada y la gran búsqueda del tesoro. Participaron en juegos de orientación y trabajo en equipo, además de compartir divertidos juegos nocturnos. El cierre fue el tan esperado fogón, un momento de encuentro donde compartieron canciones, anécdotas y la alegría de vivir juntos esta experiencia.









VISITA EDUCATIVA 2° GRADO - ESTACIÓN IV DE BOMBEROS DE RECOLETA

Los alumnos de segundo grado visitaron la Estación IV de Bomberos de Recoleta para conocer cómo funciona este importante servicio de la ciudad. Allí, los bomberos les mostraron sus equipos y camiones, y explicaron su labor diaria. Los niños aprendieron sobre el trabajo en equipo, la solidaridad y el compromiso que requiere esta profesión.











TICMAS 3° GRADO

Los alumnos de 3° grado trabajaron con la plataforma TICMAS, en la sección "¡A leer en vivo!", una propuesta que los invita a jugar a ser streamers y a compartir lecturas en un formato innovador y divertido.

Durante la actividad, eligieron diferentes temáticas según sus intereses y participaron de desafíos que les permitieron desarrollar sus habilidades de lectura, expresión oral y creatividad.

A través de esta experiencia, lograron acercarse a la lectura de una manera dinámica, integrando la tecnología como una herramienta de aprendizaje y comunicación. De este modo, leer se transformó en una experiencia participativa y motivadora para todos.







